



18.05.2021

Aktuelle Informationen zur Corona-Pandemie in der Stadt Geestland

- Die Zahl der Neuinfektionen mit dem Coronavirus, SARS-Covid-2, bleibt weiterhin gering. Auch wenn die positiven Zahlen am Dienstag sicherlich auf die geringen Testungen vom Wochenende zurückzuführen sein mögen, zeichnet sich ein abwärtstrend ab. Im Landkreis Cuxhaven sind erneut 3 Personen positiv auf das Coronavirus getestet worden – keine davon ist im Stadtgebiet Geestland wohnhaft. Erfreulicherweise sind 3 Personen aus Geestland wieder genesen, sodass aktuell 40 Einwohnerinnen und Einwohner aus Geestland am Coronavirus erkrankt sind.

¹¹

Zahl der Infektionen in der Stadt Geestland:

Anzahl der bestätigten Fälle:	796
Anzahl der wieder Genesenen:	715 (+3*)
Anzahl der Todesfälle:	41
Anzahl der noch Erkrankten:	40 (-3*)
Quote der Neuinfektionen pro 100.000 Einwohnerinnen und Einwohner:	29,30

* Veränderung zur Meldung vom Vortag

- Die Stadt Geestland lädt Sie herzlich zum digitalen Bürgerforum unter dem Motto „Zurück in die Normalität“ am 19. Mai um 19 Uhr per Videokonferenz ein. Anregungen, Fragen und Wünsche, die Sie aktuell beschäftigen, können Sie mit Vertretern der Verwaltung und Politik austauschen. Schalten Sie ein unter meet.geestland.eu/forum

Bleiben Sie achtsam.